

DEPORTES

Trinqueta Eldense

El partido celebrado el último domingo no llevó la gente que era de esperar porque todavía quedaba en el ambiente la impresión desagradable del último encuentro de «Mariano» el gran pelotari que siempre viene lo que sabe al servicio de la pelota.

«Moraguetes» y «El Rata» actuaban contra los hermanos «Fatares» y «Taquilla».

El entusiasmo de los últimos días de la nota interesante de la tarde y al fin venció Moraguetes tuvo para ello que poner toda la carne en el asador.

Parque de Atracciones

Había la impresión refinante de que la afición desorientada por la falta de encuentros de fútbol no acudiera en el número suficiente a cubrir los importantes gastos que el desplazamiento del «Elche F. C.» siempre origina.

La sorpresa aunque agradable la hubo ya que desde los primeros momentos vimos que el pueblo de Elche iba llenando las pocas localidades que el local tiene disponibles quedando en pie el resto hasta ocuparlo totalmente.

El encuentro, como siempre, era de los de la máxima emoción ya que nunca podrá desaparecer la realidad existente entre ambos equipos, rivalidad noble y que viene como es lógico la supremacía del fútbol provincial.

A fuer de sinceros hemos de progonar que fuimos al campo influenciados por un desastre eldense ya que el prolongado descanso de nuestros equipos no podía hacer esperar otra cosa.

Los primeros en aparecer en el terreno de juego son los de Elche que son recibidos con la mayor in-

diferencia precisamente por salir los jugadores con cuantiosas sin dadas estando toda celebración espectacular.

A continuación los del «Elche» aparecen y el respetable les dedica unas palmadas de acogedor simpatía.

«Candelitas», el gran Candelitas, el depositaria Candelitas es el Sr. que pita en mano surte como dirigente de la conciencia.

Empieza a hacerse el silencio, sobreviene los campos que favorece a los visitantes logrando actuar en contra del sol a los maestros.

El balón lo impulsa el centro-derechero eldense que pasa a «Orta» y este inmediatamente por no perder la costumbre lo cede a un contrario facilitando con ello el primer avance delirante.

«Batallas» los chicos «daperlitos» y ejercen una presión agobiadora al marco de «Cristóbal» que realiza en breves minutos cinco paradas impresionantes.

«Sempre» se mesa los cabellos ya que ve la imposibilidad de despegar a los últimos del cerco lateral y presiona que la catástrofe va a tomar época.

En la línea media del azul-grana surge triunfal la figura de «Boguitos» que cual barrera intanqueable detiene y sirve balones que le van por la precisión de las jugadas ovaciones estruendosas.

«Macas» en el centro y «Garrigón» al otro extremo, imposibilitan todo movimiento del avance delirante.

Un despeje de «Tormo» recórdelo «Sempre» que al ser defendido por «Manolo» cede al interior derecha en «dezas» «Orta» viene con una tranquilidad absoluta bate a «Bata» gol concedido por «Candelitas» con la protesta absoluta del público.

Con un cañonazo del 42 de «Alberlos» que dio en el larguero final el primer tiempo con el resultado de 0-0 a favor de los de Elche.

La segunda parte resultó como la primera de un dominio absoluto del once local.

El segundo tanto del Elche fue consecuencia de un remate de equipar en «ofide» repetición de balón acordada por «Candelitas» con la protesta general.

La presión continua del «Deportivo» empieza a surtir sus efectos ya que se logra varios corners consecutivos que lanzados por «Villares» rematado uno por «Boguitos» haciendo en forma estrepitosa a «Cristóbal».

El empate a dos lo consigue «Manolo» al lanzar un golpe franco con que fue castigado en defensa delirante.

El tercer tanto que constituyó la victoria del equipo local fue obtenido por «Boguitos» al rematar un corner lanzado por «Villares».

El entusiasmo del público se desahorbaba constantemente, pues el número de jugadas dignas de ovaciones fueron tantas como intervenciones tuvieron los jugadores eldenses.

Todo el equipo local merece citarse con agrado pero por nuestra parte, amigos de señalar con mayor interés los defectos, debemos recomendar al delantero centro, interior derecha y extremo izquierdo que pongan un poco de interés en los entrenamientos y que empiecen en la conciencia a su «sangre» para ver si se consigue una mayor movilidad.

El delantero centro en el segundo tiempo mejoró considerablemente la actuación.

PORTOVIDE

DE LA MASCARA Y DE LA PANTALLA

Parque de Atracciones

La campaña veraniega se encuentra ya en todo su apogeo. El color naranja que es un gusto y la presencia la semana ha transcurrido con noches ya muy apropiadas para espectáculos del «Paseo». Se despistó el lunes la compañía de comedias y dramas — permisionados el amañatario — de Carlota Pla y Miguel Healy que hizo su pasta al día de la brebre leñanada de San Juan y San Pedro. El público no ha respondido tanto como el verano anterior con esta compañía.

Han seguido unas noches de cinematografía con programas americanos y para esta noche han anunciado un nuevo espectáculo la concertista Montse Kanar, ya aplaudida en la temporada de invierno, y la joven y bella ballarina Pepita Velazquez que, aparte de su arte para la danza, posee también excelentes dotes para la canción.

Tal vez dentro de poco — si se permite de acuerdo la empresa con la dirección artística de esta agrupación — podrán disfrutar en el escenario de un nuevo y notable espectáculo de conjuntos en la que, con veinte artistas de ambos sexos, figura el excentrico «Francis», palcano nuestro.

Estafeta Musical

En la noche del jueves de la precedente semana se celebró en el Monumental Cinema de la vezada población una brillante sociedad organizada por la notable agrupación «Unión Musical Petrolinque» que dirige el maestro Alcazar.

Entre las obras que componían el programa merecen especial mención por su exquisita interpretación «La serpiente de la Pelonina», «Una no sé alianza», «Los de Aragón» y «Miraca».

Destaca la labor de los profesores de voces, guitarra y corneta, además del profesor que estuvo muy acertado en la dirección.

El concierto continuó no falta para esta banda, que fue elocuentemente aplaudida.

NOTAS LOCALES Y GENERALES

El viernes contrajeron los indisolubles lazos del matrimonio en la Iglesia parroquial de San Vicente del Rosique la virtuosa señorita D.ª María Luisa Maestre Coronel y el propietario de Mondvar y procurador de los Tribunales don. José Vidal Poveda.

Han salido para Córdoba don José J. González Amat y D.ª Concepción González de Vera.

Los hijos de nuestro particular amigo D. Guillermo Recio han obtenido brillantes notas en los exámenes celebrados últimamente en Murcia.

También en los exámenes verificados en el Instituto de Alicante ha terminado sus estudios de bachiller, con gran brillantez, D. Enrique González Maestre, hijo del conocido conde de esta plaza don don Enrique.

Días pasados estuvo en Elda el antiguo político alicantino D. Alfonso de Rojas, que ha salido ya por numerosos amigos de la localidad.

Han comenzado las obras del antiguo edificio de la fábrica de calado de D. Guillermo Recio, que han de trasladarlo en un espacioso Teatro-Cinema que será dotado, según se nos informa, de todas las necesarias comodidades y condiciones higiénicas que puedan convertirlo en un magnífico salón.

De Madrid, donde residían, han llegado a esta para fijar un estancia definitiva las encantadoras señoritas Natividad y Esperanza Amat, acompañadas de sus familiares.

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro joven amigo D. Francisco Pérez Graés, que ha llegado a esta procedente de Las Palmas (Canarias) donde tiene establecido su negocio.

Ha estado unos días entre nosotros el activo viajante de Valencia don Manuel Pérez Martí, emparentado con diferentes familiares de esta localidad, a quien acompañaba su distinguido esposa.

Durante la presente semana han salido para Madrid don Angel Nieto, y para Barcelona, a cumplir deberes militares, don Antonio Sievent y don Ismael Sievent.

De Barcelona, donde ha permanecido durante larga temporada, ha llegado a esta don Juan González Carpio.

Se ha dictado una Real orden, publicada en la Gaceta, disponiendo que cuando en un solo reconocimiento se se puede formar juicio exacto de la enfermedad, alegada por los mozos afectados de tuberculosis que se hallen en tratamiento en sanatorios particulares o del Estado y se acredite necesaria la observación, se realice ésta en dichos establecimientos sin necesidad de que el mozo ingrese en el Hospital militar.

La acreditada casa de conservas Villarias ha solicitado representación en esta población a nuestro particular amigo don Celerino Cario Pérez.

Recomendamos a nuestros lectores, los propietarios de automóviles que durante la primera quincena del presente mes de julio podrán satisfacer un seguro de accidentes de circulación al automóvil y las correspondientes al segundo semestre de 1928.

Deva Madrid y Pamplona marcharon la pasada semana nuestra distinguido amigo don Ismael Vera Amat y su respetable madre.

El lunes último falleció la monísima niña de seis años María del Remedio Hernández, hija de nuestro particular amigo el farmacéutico de esta plaza don José María. Enviamos nuestro más sincera condolencia a los afligidos padres.

De Dos Torres de Merceder (Teruel) donde ejercía su profesión ha llegado a esta la culta maestra nacional dona Salud Payá.

Para el campo de Pinosa, donde permanecerá la temporada veraniega, marchó la distinguida esposa de nuestro director, acompañada de sus hijos Julio Antonio y Pepito.

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso y robusto niño la esposa de nuestro amigo don Pascual Gil Juan.

Después de corta permanencia en ésta, ha marchado de nuevo en viaje de negocios nuestro distinguido amigo don Juan Vidal Vidal.

Han regresado de su viaje comercial don Andrés Corbi Beltrán, don Antonio Juan Maestre, don José Beltrán Sánchez y don Francisco Calderón.

Marchó al campo para pasar la temporada cultural la familia de nuestro estimado amigo don Julio Maestre Payá.

Se ha establecido un servicio especial de autos para viajeros y encargos, de Petre a Novelda, comunicando con el auto de Alicante en el viaje de la tarde, saliendo de Elda a las 8.15 de la mañana y 2.15 de la tarde, desde la calle del Médico Beltrán. El viaje de la mañana combina con las líneas de Aspe, La Romana, La Alcañala y Hondón de las Nieves, y de la tarde con las líneas de Novelda a Alicante, Aspe, La Romana, Hondón de las Nieves y La Alcañala.

El domingo último recibió las aguas bautismales el niño recién nacido de don Juan Sarmiento, cuñado de nuestro director, director de «El Banco Hispano Americano».

Ha estado unos días en Elda en la presente semana don José Soler Boni, acreditado comerciante de Valencia y particular amigo nuestro.

Se encuentra fuere de cuidado, después de la enfermedad que le ha rebotado en cama en Alicante, la distinguida señora doña Consuelo Pastor, esposa del industrial de esta plaza don Remigio Maestre Maestre.

El Alcalde ha publicado un bando previniendo a los propietarios de bicicletas de que termino municipal la obligación de inscribir las en el padrón que está formando la Intervención del Ayuntamiento y de proveerlos de la correspondiente libreta de circulación.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta a nuestro buen amigo don Carlos Peláez que ha venido a Elda en acostumbrada visita a su fábrica de calado.

En el Hotel Español de esta localidad se encuentra el acreditado profesor de confecciones de Baza artesano don Francisco Aguirre, el que sus conatos que durante una temporada puede ofrecer una sumatoria de confecciones a los señores que deseen adquirir, lo que con gusto podrá hacer a demanda.

De Barcelona, donde cumplió deberes militares, ha llegado con la esposa nuestro amigo don Antonio Sánchez.

Gran Agencia de Pompas Fúnebres

de ENRIQUE VERA

Calle del General Castaños, 20, y Pablo Guarinos, 9

Extenso surtido en Coronas, Pensamientos, Cintas de seda, etc.

CAPILLA ARDIENTE. VELAS

Grandes existencias de féretros de todas clases y para todos los gustos, desde CUATRO pesetas en adelante

Arcas Estilo Romano, Renacimiento y Luis XV

Precios limitadísimos

Servicio de coches completamente gratis

ANUNCIOS

BANCO HISPANO AMERICANO

Casa central: MADRID. Plaza Canalejas.—Capital: 100 millones de pesetas.—Reserva: 25.180.662
93 sucursales en España.—Corresponsales en todo el mundo.

Sucursal en **Elda:** Alfonso XIII, 20.

Horas de Caja: De 9 a 1

Banco Español de Crédito

Capital: 50.000.000'00 de pesetas

Reserva: 24.187.239'86 pesetas

CENTRAL EN MADRID: PALACIO DE LA EQUITATIVA. SUCURSAL EN ELDA: CALLE DE ALFONSO XIII.

Ciento quince sucursales en España. Corresponsales en las principales ciudades del mundo. Ejecución de toda clase de operaciones de Banco y Bolsa. Cuentas corrientes a la vista con interés anual de 2 y medio por 100. Consignaciones a vencimiento fijo con interés de 3 y 4 y medio por 100, según plazo.

Emilio Hernández Morillo

Mendez Núñez, 32. - ALICANTE

FIGURINES Y MANIQUÉS

Plisados de todas clases.

Especialidad en fantasías

Presentando todos los meses las últimas creaciones de la moda

Industrial:

La publicidad del periódico donde radica su industria, voca la importancia de la misma.

Ayude con su anuncio.



Gran Fábrica de Persianas de Madera

PERSIANA DE CADENA, PERSIANA GIRATORIA, PERSIANA TEJIDA, PERSIANA DE FANTASIA
GRANDES FACILIDADES PARA EL PAGO

EL SISTEMA DE PLAZOS ES LA MEJOR GARANTIA DEL ARTICULO. - JOSÉ J. BAÑÓN - ELDA

ESPECIALIDAD: Persianas levantina patentada de gran duración por su construcción especial, permitiendo a la vez suficiente luz y ventilación

VILLARIAS

LAS MEJORES CONSERVAS DE DUESADO

LAS QUE PREVIENE TODO EL MUNDO

Representante en ELDA: **CEFERINO CANTÓ**

Sancio-Tello, 3.

Ignacio Ribelles

Materiales de construcción
Tejas de Cristal para claraboyas
Productos de la

Unión Cerámica Alcantina

PIERRAT, 30. — ELDA

Tiempo y dinero que V. pierde propagando sus artículos por medio de pasquines y prospectos que nadie lee.

Si de veras quiere V. una propaganda eficaz, anuncie en el semanario de su localidad.

USMC

Limpiando bien sus calzados, favorecerá Vd. mucho su buen estado final. Limpie a fondo sus calzados de pieles «Naco» y pigmentadas con

BOSTON NACO CLEANER

Durante la fabricación, los calzados de pieles «Naco» y, en general, de toda piel de pieles pigmentadas, a menudo se agrietan y sufren pérdida de color que necesitan una reparación esmerada.

LA TINTA - PIGMENTO KUWERINE

asegura un acabado perfecto de dichos calzados. Repara los desperfectos y uniformiza el color, dejando la piel de todo el corte con la apariencia de nueva

SE FABRICA EN TODOS COLORES.

La KUWERINE se aplica en combinación con el agente complementario KUWERINE POLISH, que restituye a la piel del calzado su brisa primitiva.

Sírvase escribirnos hoy mismo sobre estos productos. Custosos le facilitaremos cuantos detalles interese para el acabado perfecto de sus calzados.

UNITED SHOE MACHINERY COMPANY S. A. E.

Fortuny, 5. BARCELONA

Sucursal en ELDA:

Médico Baltrán, núm. 21.

FUNERARIA

DEL

SANTÍSIMO CRISTO

DEL BUEN SUCESO

Próxima inauguración

Propietario único de este establecimiento

JOSÉ J. BAÑÓN